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INSTALLAТION STEPS 

1. Cut-out opening 
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PRECAUTIONS 

RECESSED DESKTOP SOCKET 
BLOCK RETRACTABLE 

1. For indoor use only 

2. Only licensed professional electrical contractors should install the product. 

3. Do not insert foreign objects into the socket. 

4. Avoid liquid spills into the outlet. 

5. 11 the product is malfunctioned, immediate electrical maintenance is required 
Ьу professional. 

PRODUCT BRIEF INTRODUCТION 

1. lntegrated tаЫе socket with super slim aluminum alloy Panel chassis and top 
cover which sits flush with tаЫе surface for а discreet and tidy appearance. 

2. Туре 45 modules sold separately. ComЬination of power, data and multimedia 
modules can Ье customized Ьу user as needed. 

3. Equipped with brush strip which prevents dust infiltration and allows plugged-in 
саЫеs to exit the lid whilst in closed position. 

4. lt can Ье mounted into any taЫetop surface with thickness range of 15-25mm, 
making installation quick and simple. 

TOOLS REQUIRED FOR INSTALLATION 

1. Jig saw. 

2. Phillips head screwdriver. 

Make а rectangular cutout [Size: 235x145mm) on the desired desk ог tаЫе surface. Suggested tаЫе surface thickness range: 15-40mm. 

ТаЫе Opening 

2. Mounting the unit 

Feed power cord through the cutout until the full length of the саЫе has passed through. Mount the unit into the cutout and Ье sure it is fully leveled onto the surface. When in place, 
open the top cover to its maximum angle and then secure the unit using the two fixing screws, as shown in the below figure. 

3. Connect to power supply 

After the installation is complete, close the top cover and plug in the power cord into an applicaЫe power outlet, as shown in the below figure. The unit is ready to use. 

ТаЫе 
Роwег cord 
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СХЕМА ИЗДЕЛИЯ 

Верхняя крышка Модуль ЭУИ 

Каркас изделия 

Щеточный кабельный ввод 

ИНСТРУКЦИЯ ПО МОНТАЖУ 

1. Вырезка отверстия 

cl-vnbv-8-w

cl-vnbv-8-b

ВСТРАИВАЕМЫЙ НАСТОЛЬНЫЙ 
РОЗЕТОЧНЫЙ БЛОК 

ВЫДВИЖНОЙ 

МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ 

1. Только для использования в помещении. 

2. Установка производится профессиональным монтажником. 

3. Не вставляйте посторонние предметы в розетку. 

4. Избегайте попадания жидкости в розетку. 

5. Если изделие неисправно, требуется немедленное профессиональное техни­
ческое обслуживание. 

КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ ИЗДЕЛИЯ 

1. Корпус и крышка встраиваемого в стол розеточного блока выполнены из алю­
миниевого сплава, что обеспечивает сдержанный и аккуратный внешний вид. 

2. Электроустановочные изделия стандарта 45х45 приобретаются отдельно. Воз­
можность самостоятельного подбора индивидуальной комбинации силовых, 
информационных и мультимедийных розеток. 

3. Оснащен щеточным кабельным вводом, который обеспечивает защиту 
от пыли и позволяет кабелям выходить из крышки, когда она находится 
в закрытом положении. 

4. Может быть установлен в стол толщиной 15-40 мм. 

ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ МОНТАЖА 

1. Электропила. 

2. Крестообразная отвертка. 

Произведите вырезку прямоугольного отверстия (Размер: 235х145 мм] на выбранной поверхности. Рекомендуемая толщина поверхности стола 15-40 мм. 

Открытие стола 

2. Установка изделия 

Протяните кабель питания через отверстие на всю длину. Установите изделие в отверстие и убедитесь, что оно полностью выравнено по поверхности стола. Затем откройте 
верхнюю крышку на полный угол и закрепите изделие с помощью двух фиксирующих винтов, как указано на схеме ниже. 

Верхняя крышка 

Крепежный винт 

3. Подключение к источнику питания 

После завершения установки закройте крышку и подключите кабель питания к соответствующей розетке, как показано на схеме ниже. Изделие готово к использованию. 

Стол 

Кабель питания 
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